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※この通信は、ホームページにアクセスしてくださった方に、上映準備、実

行委員会、チケットの販売などの状況をリアルタイムでお知らせします。 

 

第 3 回実行委員会でも、様々な議論が。 
 事務局では実行委員会の時に、教育、子育てについてざっくばらんに話し合う

時間も確保したいと考えてきました。 

 

１０月２日の第３回の上映実行委員会。 

前半は、坂戸市議会 9 月定例会での学校教育についての一般質問と意見交換。 

教員採用試験を受ける若者が毎年減り続けている原因はなにか？魅力ある学

校づくりのポイントは何か？特認校となった坂戸市立城山小中学校を先進的な

実験校にすることはできないか？など話題は尽きず、続きは上映会を成功させ

た後の「反省会（打ち上げ）」でということになりました。 

後半は、上映会当日までの準備と当日運営の役割分担。チケットの販売実績の

確認をした結果、午後のオルモが満席に近くなるのではないかという「うれしい

（？）」心配が出てきました。午後の上映を希望される方は、早めの予約をお勧

めします。午前の入西地域交流センターの上映会は、まだかなり席にゆとりがあ

ります。 

 

上映会まで、まもなく１カ月です。 

午後の部の進行は思い切って、南アルプス子どもの村小・中学校の

子どもたちに任せることにしました。学校の「おとな（先生のこと）」 

の方のお話も聞けます。どうぞお楽しみに。午前の上映会に参加され

た方も、午後のイベントには参加できます。午前のチケットをお持ち

ください。イベントが早く終了した場合、予定していた１５時より上

映開始時間が早まることもありますのでご注意ください。 

 

 みなさまと会場でお会いできるのを楽しみにしています。 


